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次週のプログラム本日のプログラム

陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

　　9/16（水）明野中学校

（４） 駅前看板の件について

社会奉仕委員会　日向野委員長

筑西市・青少年育成筑西市民の会所有

保管

塗り替え予定　下館ロータリーの名が

なくなる可能性あり

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記３点ご報告いたします。

１．結城・岩瀬ＲＣ例会変更届書を受理しました。

9/23　結城・岩瀬ＲＣ休会

9/24　結城・筑西きぬＲＣ合同例会

9/30　岩瀬ＲＣガバナー公式訪問

２．ロータリー財団 News 9/1 号受理しました。

３．バギオだより９月号を受理しました。

　

前幹事からのお知らせ
早瀬浩一 前幹事

　現況報告の校正が出来ましたので、各自自分

の所を見て訂正して下さい。

　

社会奉仕委員会からのお知らせ
日向野　陽 委員長

　駅南の看板が傷みがひどく危ない状態です。

責任の所在が分かりませんでしたが、筑西市市

民の会のものと判明しました。市民の会の方で

改装しますとの返事がありましたが、下館ＲＣ

の名前は外すとの報告でした。

　

プロジェクト60について
早瀬浩一 委員長

　会員増強ガイドの抜粋

１．クラブの現状を評価する

会員の多様性
　新会員を増やし現会員による積極的な参加を

促すには、魅力的で楽しいクラブづくりが必要、

また、クラブづくりの担い手となる会員全員に

かかわってもらうことが重要です。

・匿名のアンケート調査やディスカッション

を行いクラブの長所、短所を把握する。

前例会報告　 第 2710 回　 2015/9/2（水）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　はじめに、うれしいお知らせがあります。

潮田武彦会員の経営する農業生産法人うしおだ

株式会社の商品【人参物語】が、クールジャパンの

日本代表の商品として、経済産業省The wonder 

500に選ばれました。本日から東京ビックサイト

で開催される第80回東京インターナショナル

ギフトショウで一般お披露目となり、経産省の

イベントに参加しております。今回の受賞を祝

福するとともに、益々のご活躍を期待しており

ます。

　2015-16年度の私たちのテーマは「世界への

プレゼントになろう」です。地区の集まりでも

多くの方が今年度ＲＩテーマの解釈に苦慮して

いるようです。このプレゼントとは　会員自身の

ことであり、会員の「才能、知識、能力」がプレ

ゼントそのものという意味です。そのcapability

を発揮して社会に奉仕することが、会員自身が

プレゼントになると言うことです。

　今夜は新入会員歓迎会があります、みんなで

新しい仲間を囲みロータリーを楽しみましょう。

　本日の例会も、会場狭しと言わんばかりのご

参加に感謝申し上げます。

　

理事会報告 永 井 啓 一 幹事

下記５議案について承認されました。

１．小野　博史様の所属委員会について

　　スマイルＢＯＸ委員会

２．１０月プログラム承認の件について

３．下館ＲＡＣ決算報告について

４．会報広報委員会追加費用発生の件について

　　ＨＰ更新料

５．指名委員会開催の件について

　　近日中開催　構成メンバーはパスト会長

６． その他連絡事項

（１） ロータリーレート　１２４円

（２） 米山奨学会カウンセラーと同奨学生と

の交流会参加の申し込みについて米山

奨学委員会へ

（３） 第２２回筑西市少年主張大会参加の件

について



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

ターゲットに入会候補者リストを作成する。

（入会の理由で１番は、『地域社会に貢献した

い』）

入会候補者へのアプローチ
ロータリーが自分の人生や仕事に役立ったこ

とを伝える。（ロータリアンの 86% が家族、

友人、仕事上の知り合いを通じて入会）

◎入会のメリットを伝える
・ボランティア活動を通じて地域社会に貢献

できる。

・仕事上の人脈や生涯の友情を深める。

・イベントの企画、人前でのスピーチなど仕

事に役立つスキルを身につけられる。

・世界各地に友人を持つことができる。（海外

旅行中に現地に知り合いがいることはあり

がたい。）

相手の関心に応じてロータリーを紹介する
・地元に住むある男性は、社会奉仕ボランティ

アに熱心である

・最近退職した同僚が、することがなくて寂

しいと漏らしている

・近所に住む人が、子供にボランティア活動

をさせたいと話している

・ある友人が、海外でのボランティア活動に

関心を持っている

入会候補者への教育
ロータリーの知識を持たず入会した人は、１

～２年以内に退会する傾向がある。ある程度

説明して入会してもらう。

若い職業人の入会を促す 10のアイデア
①一定期間会費を免除または、減額する

②例会時間を若い人達の出席できる時間に変

えてみる

③例会の食事をオプションとする

④若い職業人の関心を引く親睦活動やネット

ワーク作りをする

⑤複数の若い人々を同時にクラブに勧誘する

⑥例会への100%出席にこだわらず、やむを

得ず欠席しても後ろめたい思いをさせない

ような雰囲気を作り出す

⑦社会奉仕ボランティアに参加する機会を設

ける

⑧若い会員にベテラン会員を相談役として割

り当てる

⑨積極的にクラブにかかわってもらう

（全世界で50～70歳の会員が全体の68%を占

めている）

・会員の多様性を高め、女性会員・若年会員

を積極的に勧誘する。

多様性とは、女性会員の比率は？ 40歳以下

の会員は？欠けている職業分類は？

職業分類のバランス
　ロータリー章典では、地域社会の職業と事

業を適切に反映する努力をクラブが払うべき

と規定している。空いている職業分類の会員

を積極的に補充する。

会員の維持と純増の分析
　過去３年間のデータを調べる。パターンが

分かる。

退会現況図の活用
　全会員で会員維持の具体策や活動を話し合

う。

クラブの刷新と柔軟性
　積極的に新しいことを取り入れ、柔軟に変

化に対応する。

地域社会における存在感
　自クラブは、地域社会でどのくらい知名度

があるか？

情報の発信
　フェイスブック、ツイッター、ユウチュー

ブの活用

ゲストの観点で見る
　例会の在り方（案内係、時間管理、プログ

ラムの内容、マンネリ化していないか？）

奉仕プロジェクト
奉仕プロジェクトの見直し（楽しくやりがい

があるか？会員以外の参加）ロータリークラ

ブの地元住民の印象は？

２．クラブのビジョンを描く

　・クラブの強みと弱みは、何か？

　・地元に１番知ってもらいたいことは？

　・クラブの短期目標、長期目標は？

　・目標達成のため何をすべきか？

　・どのような計画をたてるべきか？

３．入会の魅力を高める

入会者とはどんな人々か
　友人や隣人・同僚や仕事での知り合い・以

前に会員だった人・元ローターアクター等を



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

新入会員歓迎会

新 井 雅 勝・新 井 利 平・新 井 和 雄

日向野　陽・早 瀬 浩 一・永 井 啓 一

関 谷 　 徹・鈴 木 光 則・佐 藤 　 昭

潮 田 武 彦

花火鑑賞会

新 井 雅 勝・新 井 利 平・新 井 和 雄

百目鬼博行・日向野　陽・早 瀬 浩 一

小 林 一 彦・河 添 康 徳・永 井 啓 一

関 谷 　 徹・鈴 木 光 則・佐 藤 　 昭

瀧 田 昌 甫

ポリオプラスプログラム研修セミナー

神 山 芳 子

月 日

７月22日

８月２日

８月23日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

8

出席

27

会員数

36

長よろしくお願いします。

◆関 谷 　徹さん　今月もニューモラルを配布

させていただきます。

◆小 林 一 彦さん　早瀬委員長、神山副委員長、

会員増強プロジェクト 60 についての卓話楽

しみにしています。

◆鈴 木 光 則さん　女子バレーボール「頑張れ

ニッポン」

◆外 山 壽 彦さん　すべてに感謝。

◆軽 部 正 紀さん　９月10日が妻の誕生日です。

お祝いありがとうございます。

◆長 島 明 伸さん　先週末は地元土浦「真鍋の

まつり」でした。飲み過ぎて太ってしまいま

した。

◆小 野 博 史さん　新入会員です。皆様宜しく

お願いします。先日は素敵な入会式ありがと

うございました。

◆武 井 宏 樹さん　会員増強、力を合わせてが

んばりましょう！

本日の合計　34,000 円
累計 219,000 円

　
出 席 報 告 石 川 真 二 委員

※発表された方は、内容をデータか紙にて会報

委員会までご提出いただけますと幸いです。

⑩新会員がロータリーに参加できるように多

用な方法を提示する

女性会員の入会
　女性会員を増やすことに努力する。

４．会員の積極的参加を促す

既存会員の参加
　会員がロータリーにいる第１の理由は、会

員の友情と交流。

・全員が参加できるさまざまな機会をつくる。

・会員による貢献に対して感謝する。

・誕生日、記念日をクラブで祝う。

・各自にスキルや関心にあった委員会に参加

してもらう。

・奉仕活動の写真をフェイスブックや会報に

掲載する。

・クラブ目標の進捗状況を定期的に連絡する。

会員の意見を大切に
　退会の理由の53%は、クラブリーダーから

意見を聞いてもらえなかったこと

クラブ内でのコミュニケーション
　ロータリーやクラブに関する情報を会員に

伝えているクラブほど、会員維持率が高い。

（クラブの情報・財務報告、クラブ協議会、

地区大会、会員の勧誘の進捗情報等）

新会員の参加
ロータリーの行事への参加、一番関心をもっ

ている活動は、何か？

　

会員増強委員会より
神 山 芳 子 委員長

　現在何名かにアプローチしておりますが、例

会時間、会費等のハードルがあり実ってはおり

ませんが、これからも続けてまいりますので、

御協力の程よろしくお願い申し上げます。

　

スマイルBOX 武 井 宏 樹 委員長

パートナー誕生　 軽部正紀
会 員 誕 生　 石川真二・関谷　徹・日向野陽
　　　　　　　　 中里泰久

◆新 井 和 雄さん　潮田会員の作品「人参物語」

が経済産業省に表彰されたことを記念して。

◆永 井 啓 一さん　会員増強　早瀬、神山委員


